

Championnat scolaire du jeu d'échecs : Échec et mat à Saint-Joseph !



Ce sont les jeunes joueurs de Saint-Jo qui ont emporté la compétition.

Le championnat départemental scolaire des échecs s'est tenu le mercredi 25 janvier au collège Saint-Joseph de Villefranche-de-Rouergue. Cette compétition, homologuée par la FFE, était ouverte à tous les collèges et écoles primaires de l'Aveyron. Mais malgré tous les bienfaits de la pratique de ce jeu en milieu scolaire, seuls une quinzaine d'élèves avaient répondu à l'appel de l'échiquier. Qu'à cela ne tienne,

les présents étaient motivés et se sont affrontés dans un très bon esprit. Et pour la deuxième année consécutive, ce sont les jeunes joueurs du club de Saint-Joseph qui ont remporté la compétition, ce qui leur permettra d'affronter les autres champions départementaux le 25 mars dans le Gers en phase régionale. Souhaitons qu'ils représentent à cette occasion les échecs aveyronnais avec panache !